

## Le retour de la fête des sports au stade

Après deux années difficiles, la fête des sports a retrouvé son rythme de croisière lors de l'édition de septembre dernier.

En effet, en 2012, une mauvaise gestion du calendrier avait fait que le public n'avait pas répondu présent. Par conséquent, en 2013, nous avions cherché à adapter cette manifestation en l'approchant du cœur du village et de la salle de sports (rue du manoir) afin d'essayer d'impliquer les clubs qui en profite. Et nous n'avions pas réussi à bien les fédérer autour de cette manifestation. Toutefois, cette expérience nous a permis de recueillir des avis et commentaires nous confirmant que le souhait des participants était de retourner au stade car le contexte plus champêtre apportait un caractère plus convivial à cette manifestation. Les jeunes parents apprécient aussi le côté plus sécurisé du stade.



Fort de ces informations, nous avions décidé d'y retourner. Et le pari a porté ses fruits vu que l'affluence est revenue à son niveau des années précédentes : nous avons été heureux d'accueillir plus de 100 personnes pour participer aux balades (à pied et à vélo – route et VTT), et plus de 80 convives pour le repas du midi. Par la suite, au cours de l'après-midi, tandis que les uns jouaient aux cartes, d'autres à la pétanque ; de leur côté, les enfants s'éparpillaient sur tout le stade pour jouer au foot, à la corde à sauter ou faire du vélo. Ce fut un moment agréable pour tous !

